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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1627 回・本年度第 6回  例会日 2019年 8月 21日 会場/天童ホテル 

司会 /佐藤 英伸     ソング /奉仕の理想    タクト /鞍掛 彰秀 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

 

皆さんこんにちは。今日は久しぶりの通常例会でございます。 

８月１５日の市報に当クラブの会員で日東商事後藤重雄さんが天童市に 

３００万円の寄付をされました。市報には山本市長と一緒に写真が掲載 

されていました。大変すばらしい事だと思います。 

今、日韓関係が最悪な状態になっております。 

日本と韓国間の航空便も運休・減便で、韓国の航空会社が行っています。 

日本に来日する観光客もだいぶ減っていて大変だと思います。 

早く仲良くなってもらいたいと願っております。 

今日は会員卓話で、村山光男会員卓話です。「無代紙フリーペーパーメディア過去・現在・未来」 

ミニコミ紙の役割を村山社長にお話ししていただきます。４０年間の波乱万丈のお話をされると思 

います。皆さん楽しみに勉強しましょう。 

 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

 

１．美しい山形・最上川フォーラム事務局より、美しい山形クリーンアップ・キャンペーンの実施に 

ついて案内が来ております。１０月末まで３人以上でいつでも気軽にできる活動です。 

２．国際ロータリー第２８００地区第３ブロック親睦ゴルフ大会開催の御案内が来ております。 

  ９月１５日（日）、新庄アーデンゴルフクラブにて８時スタートです。 

３．天童・ラ・フランスマラソン大会実行委員会より、１１月３日開催の大会運営ボランティア協力の 

  依頼が来ております。 

４．村山美術会長より第７２回村山美術総合展覧会への協力について御礼が来ております。 

５．寒河江ロータリークラブ創立６０周年記念式典並びに祝賀会開催の御案内が届いております。 

  １１月２日（土）１３：３０ ホテルサンチェリーにて開催 

６．国際ロータリー第２８００地区より、会員増強・危機管理セミナー開催のご案内が届いております。 

  ８月３１日（土）１３：００ 天童ホテルにて開催 

７．国際ロータリー第２８００地区 ２０１９－２０２０年度ガバナーエレクト事務所より、斎藤栄助 

  ガバナーエレクト年度事業を地区事務局を窓口に行うとのお知らせが届いています。 

８．公益社団法人天童青年会議所理事長より、第４０回全国中学生選抜将棋選手権大会の結果 

  と御礼が届いています。山形からは男子の部で、天童一中の松本望さんが４位に入っています。 

９．ロータリー米山記念奨学会より、リンチャンヘ奨学生・学友証明書が届いております。 

 

委員会報告 
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記録・広報・雑誌委員会  発表  村山 光男さん 

 

名簿の校正につて、誤りがないか確認おねがいします。 

 

 

 

                                           ＜本日のメニュー＞ 

発表  新関 弥一郎パストガバナー 

 

日韓親善委員会が、９月２８日（土）仙台で開催されます。参加希望の方は、私に連絡ください。 

ノムリンちゃんのバースデイケーキをボンむらやまさんで、リンチャン自ら作ったことを報告。 

 

発表  佐藤 豊さん 

 

山形南ロータリークラブより、チャリティーゴルフコンペの案内が届いております。 

スマイル報告  報告者  親睦・スマイル委員会  関 大輔さん 

 

 ・親睦委員会の皆様ビアパーティーご苦労さまでした。今日の村山社長の卓話楽しみです。 

  モンテ応援、ロータリーの森草刈ご苦労様でした。   古瀬会長 

 ・会員誕生日・企業創立記念日。   後藤重雄さん 

 ・８/１５東クラブゴルフコンペで優勝しました。   金星さん 

 ・ゴルフコンペで蜂に刺され途中で帰ってしまってすみません。 半澤幹事 

 ・長男の妻が市民ゴルフ大会女子の部で優勝しました。 

 ・ノムリンに誕生ケーキ作りを体験させて頂き、ボンさんに感謝いたします。   

押野宏会員が元気そうなので！   新関弥一郎さん 

・８月のサンデータイムズに建勲神社を紹介頂きありがとうございます。   鎌倉景昭さん 

・２週間入院して無事退院して例会に出席できてほっとしてます。   佐藤英伸さん 

・村山光男さんの卓話楽しみです。   斎藤幸雄さん、斎藤栄一さん、村山征彦さん、 

・会員誕生日・村山光男さんの卓話楽しみです。   山口孝さん 

・暑い中例会出席ありがとうございます。卓話我慢して聞いてください。   村山光男さん 

 

本日の卓話   講師：村山 光男会員 

          『無代紙フリーペーパーメディア過去・現在・未来』 

                     マスコミとミニコミ紙の社会的役割はどうあるべきか。 

                     ４０年間の発行実績から見る活字媒体の姿を探る。 

 

                      １．サンデータイムズの中身について 

                      ２．全国紙の発行状況について 

                      ３．読者数が多いインドについて 

 

 

出席報告  出席委員会 

本日会員 54 名 出席者 ４２名 出席率９３．９９％ 前々回出席率３７．７７％に修正いたします。 

 


